

La presse quotidienne de Québec est loin d'être aussi « jaune » que celle de beaucoup de nos principales villes américaines. Il semble toutefois à l'Archevêque Bégin, et assurément avec raison, que l'on ne peut s'attendre à ce « que les journaux politiques, même les mieux disposés à l'endroit de la religion, préoccupés surtout des intérêts du parti ou des intérêts matériels qu'ils ont mission de défendre, exercent cette vigilance efficace qui sauvegarde toujours les droits de l'Eglise, de la vérité et de la morale. »

Pour le support de la presse catholique en général, l'Archevêque Bégin a établi à Québec, sous la direction de l'abbé Paul-Eugène Roy, qui préside aussi le comité social dont il a été question plus haut, l'« Œuvre de la Presse catholique », qui a pour but de répandre « une bonne et saine littérature populaire. » Afin de soutenir cette œuvre opportune et nécessaire, on fera chaque année, dans toutes les églises du diocèse, et à toutes les messes du jour de la Saint-Michel, une collecte qualifiée de « Denier de la Presse catholique. »

.....

En tout état de cause, il est certain que l'« Action sociale catholique » et l'« Œuvre de la presse catholique » seront une vraie bénédiction pour le diocèse de Québec. Et, vraiment, il est à espérer qu'il se trouve quelque « American Bégin » pour entreprendre avec autant d'énergie de pousser, dans les Etats-Unis, la cause de la réforme sociale catholique et y établir une presse catholique quotidienne, — s'il peut être enfin possible de fonder quelque part, dans l'univers, un journal catholique quotidien de langue anglaise !

A tous le moins, nous ne saurions pour cela invoquer le manque de ressources, dans un pays que nous parsemons de somptueux palais de Chevaliers de Colomb et de cathédrales coûtant leur million de piastres.

Chronique diocésaine

— o —

— Par décision de S. G. Monseigneur l'Archevêque, ont été nommés vicaires :

M. l'abbé Alexandre Roy, à Beauport ; M. l'abbé Ulric Martel,